

# 白子中学校

鈴鹿市立白子中学校

TEL : 386-0336 FAX : 388-0340

E-mail:shiroko-j@edu.city.suzuka.lg.jp

本年度のテーマ

～ 夢 ～



## 部活動など 大活躍！！

7月9日(土)から始まった鈴亀地区大会から三重県大会、東海大会へと一気に大会が進んでいきました。どのチーム・選手も「カー杯、最後まであきらめず、自分の持っている力以上の力を出し切って」最後の試合を終えました。(詳細結果は9月号「飛躍」！)



これまでの経験は皆さんのこれからの人生で、大きな思い出となり、大きな力となることでしょう。白子中学校の素晴らしい伝統を繋いでくれてありがとうございます！！

～ 地区大会・県大会・東海大会の優勝者・チーム(8/14 現在) ～

部活名	大会・種目・成績等	表彰者
ハンドボール	鈴亀地区大会 女子 <b>優勝</b>	女子ハンドボール部
バレーボール	鈴亀地区大会 男子 <b>優勝</b>	男子バレーボール部
バスケットボール	鈴亀地区大会 男子 <b>優勝</b>	男子バスケットボール部
卓球	鈴亀地区大会 男子団体 <b>優勝</b>	男子卓球部
陸上	全日本中学校通信陸上三重大会 男子4×100mR <b>第1位</b> <b>(全国大会出場)</b> 男子2年100m <b>第1位</b> 三重県選抜大会 女子1500m <b>第1位</b> 東海大会 男子2年100m <b>第1位</b>	古賀 咲太郎, 山本 卓磨 大橋 健人, 佐藤 潤 山本 卓磨 山北 梨乃 山本 卓磨
吹奏楽	三重県吹奏楽コンクールA編成 <b>金賞</b>	吹奏楽部
柔道	鈴亀地区大会 女子階級別個人 <b>優勝</b>	松藤 彩乃
水泳	三重県大会 女子バタフライ200m <b>優勝</b> <b>(大会新・全国大会出場)</b>	平尾 美空

鈴亀地区大会で惜しくも「準優勝」(第2位)となった男子ハンドボール部・野球部やバドミントン・テニス(硬式)の選手の皆さんもがんばりました。



また、三重県大会では男子バスケットボール部が準優勝、新体操団体が準優勝、水泳100mバタフライ「平尾美空さん」が大会新記録で2位となりました。

さんが大会新記録で2位となりました。



# 全国大会でがんばっています！！

8月17日(水)～19日(金)に水泳競技大会が宮城県で、8月18日(木)～21日(日)に陸上競技大会が福島県で開催されています。

白子中学校の選手が、がんばっています。遠い鈴鹿市から声援を送りましょう！

## ～全国大会出場選手の大会への抱負～

### 【陸上部：男子4×100mR】

#### ☆大橋 健人 (3-3)

僕たちは、三重県を代表し「白子のリレー」で全国優勝をします。

僕は、日本で1番上手いコーナーワークで3走を走り、全国優勝をします。

福島県でも集中し、「白子」の名を日本中に知られるようにします。



#### ☆佐藤 潤 (3-4)

3度目の正直でようやく勝ち取ることができた全国大会出場。大きな全国大会に出るのは初めてで、とても楽しみな気持ちもあるけど緊張もしています。

三重県の代表として出場するので、三重県という県を背負うことができることもうれしいです。リレーのアンカーとして1番にゴールラインを越え全国1位になってきます。

#### ☆齊木 宏太 (2-5)

補欠選手としてチームをサポートし、最高のリレーができるようがんばります。

#### ☆山本 卓磨 (2-7)

白子中学校の代表であり、三重県の代表としても出場して、最高の試合をします！

#### ☆古賀 咲太郎 (2-9)

今までの努力と仲間を信じて、全国大会で1番目立って勝ってきます。

#### ☆仙名 菖吾 (2-9)

僕は、この全国大会で練習どおりの動きができ、さらにそれ以上の動きができるよう、リレーチームの力を合わせて、全国優勝をめざしがんばります。

### 【水泳：女子200mバタフライ】

#### ☆平尾 美空 (3-3)

この度、三重県大会で全国の標準タイムを突破し、全国中学校水泳競技大会への出場権を獲得することができました。コロナ禍の中では、いろいろと制限もありましたが、今まで積み重ねてきた努力が実り、とても嬉しく思います。



全国大会の本番では、自分の精一杯の力を発揮し、決勝に残ることを目標として、ベストを尽くして挑みます！

## ～ 新型コロナウイルス感染拡大防止対策へのご協力をお願い ～

第7波の影響により、感染拡大も依然として続いており厳しい状況にあります。

このような中、9月1日(木)から2学期が始まろうとしています。学校においても子どもたちが安心して学校生活を送れるよう感染症対策を講じて参ります。生徒には「密を避ける行動」、「教室等でのマスクの着用」、「手洗い」など呼びかけて参ります。

どうかご家庭でも、引き続き、感染症対策にご協力をいただき、家庭内で発熱や検査を受診する方がいる場合は、学校への登校を休ませるとともに、学校へもご一報をお願いします。